

Le président de la Bolivie relève le soutien du peuple aux élections



La Paz, 19 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé que son parti, le Mouvement vers le Socialisme-Instrument Politique pour la Souveraineté des Peuples, bénéficie du soutien populaire et qu'il est représenté par tous les secteurs sociaux face à une opposition divisée à l'approche des élections du 20 octobre prochain.

Sur son compte twitter, Evo Morales a relevé que cette organisation a des représentants pour former une Assemblée Législative équilibrée. ???????

Le président bolivien a assuré que les listes électorales de cette force politique sont le fruit du consensus inclusif et pluraliste et qu'elles garantissent l'unité du pays andin.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196591-le-president-de-la-bolivie-releve-le-soutien-du-peuple-aux-elections>



Radio Habana Cuba